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Atelierspaziergang 2026: Teilnahmebedingungen 
 
Wer: 
 

• Einzelkünstler*innen und Ateliergemeinschaften mit bis zu drei 
Kunstschaffenden 

• Es können grundsätzlich nur Kunstschaffende teilnehmen, die in der Region 
Hannover leben oder arbeiten 

• Teilnehmende Ateliers können max. zwei Gastkünstler*innen einladen 
- die über kein eigenes Atelier verfügen 
- die andernorts wohnen, aber durch Herkunft oder Studium einen engen 

Bezug zur Region Hannover haben. 
 
Voraussetzungen: 
 

• Qualifizierte, abgeschlossene künstlerische Ausbildung  
• Keine Hobbykunst 
• Künstlerische Tätigkeit als Haupterwerbsquelle. 

 
Verfahren: 
 

• Die Künstler*innen bewerben sich sowohl für die Teilnahme an der 
Ausstellung als auch am Atelierspaziergang, unter Benennung der 
gegebenenfalls im Atelier aufzunehmenden Gastkünstler*innen, bis zum 
01.02.2026 beim Team Kultur der Region Hannover.  

• Die vom Team Kultur aufgrund der Bewerbungen ausgewählten 
Künstler*innen werden von der Region Hannover eingeladen, an der 
Ausstellung und am Atelierspaziergang teilzunehmen. Deren 
Gastkünstler*innen bewerben sich nicht extra noch einmal beim Team Kultur. 
Sie nehmen am Atelierspaziergang teil, nicht aber an der Ausstellung im 
Schloss Landestrost. 

• Die Anzahl der Teilnehmer*innen wird begrenzt, um gute Abläufe der 
Atelierspaziergänge und der Ausstellung im Schloss Landestrost zu 
gewährleisten. 
 

Ateliers: 
 

• Die Ateliers sollten gut zugänglich sein und ohne Gefährdung betreten werden 
können 

• Die Atelieröffnungszeiten sollten im Vorfeld mit den Hausgemeinschaften und 
ggf. mit Vermieter*innen abgeklärt werden, damit an dem Wochenende keine 
Komplikationen durch den Publikumsverkehr entstehen 

• Die Region Hannover übernimmt keine Haftung für Unfälle. 
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Bewerbung: 
 

• Die eingereichte Arbeit muss auf das Thema Licht und Schatten Bezug 
nehmen 

• Neue Arbeiten müssen zum Zeitpunkt der Bewerbung noch nicht vollständig 
fertiggestellt sein, das Konzept und die geplante Umsetzung sollen aber 
deutlich nachvollziehbar sein 

• Enthält Informationsmaterial zu einer zwei- oder dreidimensionalen Arbeit, 
bestehend aus einer Projektbeschreibung, einem kurzen Teilnahme-
Motivationsschreiben sowie einem Artist-Statement zur generellen 
künstlerischen Zielsetzung 

• Eine aussagekräftige Abbildung/Skizze der eingereichten Arbeit, möglichst als 
JPEG- oder PDF-Datei, einschließlich Technik- und Maßangaben 

• Die Größe der eingereichten Arbeit sollte eine Breite von 150 cm nicht 
überschreiten. Diese Fläche kann gegebenenfalls auch mit einer Serie 
kleinerer Arbeiten gefüllt werden 

• Ausführliche Angaben zum künstlerischen Werdegang mit Ausstellungs- 
verzeichnis und Hinweisen zur Internet-Präsenz. 

 
Bewerbungsschluss, Einlieferung: 
 

• Online-Bewerbung bis zum 01.02.2026 an: 
Tobias.Chriske-Methner@region-hannover.de 

• Mit der Bewerbung werden die Teilnahmebedingungen anerkannt 
• Nach der Jury-Auswahl durch das Team Kultur erfolgt die Einlieferung der 

Arbeiten nach vorheriger Absprache ins Haus der Region/Hannover am 22. 
und 23.04.2026 und ins Schloss Landestrost/Neustadt a. Rbge. vom 28. – 
30.04.2026. 

 
Kontakt:  
 
Tobias Chriske-Methner, tobias.chriske-methner@region-hannover.de,  
0511 616–23230 
 
Internet: 
 
www.atelierspaziergang-region-hannover.de 

www.region-hannover-kultur.de 
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